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小中学校へのエアコン設置費は１５億円 
小中学校へのエアコン設置工事費の補

正予算を可決しました。総額は１５億円で、国

の補助金 1 億８，７７７万円以外はすべて市債

(借金)１３億２，３８０万円で対応します。 

《さとうゆみ総務委員会の質疑から》 

Ｑいつから使えるのか？ 

Ａ教育総務課長 工事請負契約の締結の手続きがスムーズに

進めば平成３１年７月から使用可能となる。 

Ｑどのようなエアコンに決めたのか？ 

Ａ機器更新の目安となる１５年で見ると、都市ガス方式が最も

コストが低く、環境負荷となるＣＯ２の排出量も低かった。リー

スは国の補助金の対象とならないため買い取りとした。 

Ｑエアコンを設置したことによる市の財政負担は？ 

Ａ市債(借金)１３億円の返済期間は１５年間。元金と利子で 

１年間に約１億円を返済する。光熱水費は年間約１，２５０万円。 

 

県内で最も待機児童数が多い長久手市 
長久手市の平成３０年４月時点の保育園待機児童数は４１人

で、県内最多です。平成３０年度は、小規模保育園を２園増やす

予定でした。市が募集をしたところ２つの民間事業者から応募

があったものの、１つの事業者については６人の選考委員の

うち３人が任せるには不安があるとして合格点に達しない点

数をつけ、失格になりました。 

仮に小規模保育園が予定通り２園開園しても待機児童が解

消できない見込みだったため、市の認可保育園（コロポックル

長久手保育園）を改修し、１１人の受け入れ拡大をします。結果

的には小規模保育園１園が失格になったので、平成３１年４月

の待機児童解消も困難になり、本市が抱える大きな課題です。 

 

☆さとうゆみプロフィール☆ １９７８年名古屋市名東区生まれ

２０００年南山大学文学部卒業、損害保険会社に勤務 

２０１１年市民活動を経て３３才で長久手町議会議員に初当選 

２０１５年２期目当選 家族：夫、息子(高校 1年)、娘(小学 4 年)  

どの政党にも属さず長久手に暮らす人の立場で発言します！ 

〒４８０-１１５７長久手市桜作１７０８-１  市民の想いでまちは変えられる！ 

ＴＥＬ：０５６１-61-6991 

携帯：０９０-５８６３—９９７１ 

Ｅ－ｍａｉｌ：info@satoyumi.net 

☆さとうゆみ議会報告会☆ 

２月１６日(土)１４時～１６時 

長久手交流プラザ１階（中会議室１） 

 

 

 

 

 

 

自転車損害賠償保険加入義務化へ 
市の新たな条例となる「自転車の安全利用の促進に関する

条例の制定」の議案を可決しました。 

この条例には、自転車の安全利用に関する市、市民、自転車

利用者などの責務や、未成年のヘルメット着用の努力義務、自

転車損害賠償保険の加入義務が明記されています。自転車損

害賠償保険の加入義務は、平成３１年４月から適用されるので、

準備が必要です。自転車保険の他、自動車保険や火災保険に

付帯の個人賠償責任特約などでも対応が可能です。 

 

指定管理者の指定の議案３件を可決 
指定管理者制度とは、公の施設の管理・運営を民間事業者

やＮＰＯなどの団体に委任するものです。今議会で３件の指定

管理者の指定の議案を可決しました。 

市が洞保育園及び市が洞児童館の指定管理者の指定 

⇒(株)ポピンズ 平成３１年４月から５年間 

「ござらっせ」及び「あぐりん村」の指定管理者の指定 

⇒(株)長久手温泉 平成３１年４月から４年間 

福祉の家デイサービスセンターの指定管理者の指定 

⇒長久手市社会福祉協議会 平成３１年４月から１年間 

※民間のデイサービスがあるため、福祉の家での高齢者のデイサービ

スは平成３１年度末で終了。 

 

南山大学の学生の発表を拝聴 

南山大学経済学部焼田教授のゼミの学

生さんが「どうなると女性議員が増えるのか」「女性議員の存

在が与える効果」について調べているということで、私のも

とへ来てくれました。11月の学祭でその発表が行われ、私と

同じく卒業生である日進市の山根みちよ議員と拝聴しました。

このテーマが取り上げられたことは大変嬉しく、若者の未来

には女性議員の比率が大きく上昇することを期待します。 

 

平成２３年 平成２７年
知事選挙 50.79% 33.64%

県議会議員選挙 37.77% 無投票
市議会議員選挙 46.65% 46.99%

市長選挙 46.18% 33.23%

新しい年が始まりました。今期の議員の任期も残り４カ月となりました。今年は多くの

選挙が行われる年です。２月には知事選挙、４月には県議会議員選挙と市議会議員選

挙、７月には参議院議員選挙、８月には市長選挙と続きます。右の表にあるように長久

手市での過去の投票率を見ると、決して高いとは言えない状況です。暮らしは政治に直

結しています。有権者の皆さまには、ぜひ選挙権を行使していただきたいです。 

この通信の発行には一部政務活動費を使用しています(政務活動費は年１２万円)  
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